

## **RECOMMENDATIONS FOR USE AND CLEANING**

### **RECOMMANDATIONS D'UTILISATION ET D'ENTRETIEN**

### **EMPFEHLUNGEN FÜR DEN GEBRAUCH UND DIE REINIGUNG**

### **RACCOMANDAZIONI D'USO E DI PULIZIA**

### **RECOMENDACIONES DE EMPLEO Y LIMPIEZA**

## **RECOMMENDATIONS FOR USE AND CLEANING**

### **USE AND PACKING**

- To maximize performance, plan in advance and chill everything before starting your journey, Pre-chill the cooler or ice box overnight by emptying a few ice trays into its interior.
- Keep coolers or ice boxes out of the sun. Cold retention will work better when in the shade.
- Always keep the ice on top. Cool air always travels down, so to have well chilled beverages in your ice box put the cans and bottles in first, then cover with ice.
- Always keep the lid closed tightly to prevent cold air from escaping.
- Do not drain cool water, melted ice will preserve food, drinks and ice, much better than empty space.

### **CLEANING AND STORING**

- Clean interior and exterior with a solution of mild soap and warm water. Rinse well before initial use.
- Do not use automatic dish washers. High heat cycles may cause product deterioration.
- Never use abrasive cleaners. Food odours and tough stains can be removed by using baking soda and water. To clear away persistent odours, wipe the inside with a cloth saturated with vanilla extract and leave the cloth in the cooler overnight.
- To store, make sure your cooler is clean, then air-dry with the lid open. Store in a cool, dry place instead of a warm store room or car boot.
- For additional safety, store out of reach of children.

## **RECOMMANDATIONS D'UTILISATION ET D'ENTRETIEN**

### **UTILISATION ET EMBALLAGE**

- Pour optimiser la performance, prévoyez votre voyage à l'avance et mettez tout au frais avant de partir. Rafraîchissez la glacière ou le bac à glace toute la nuit en vidant quelques tiroirs à glace à l'intérieur.
- N'exposez pas les glacières et les bacs à glace au soleil. Le froid sera mieux conservé si la glacière est placée à l'ombre.
- Placez toujours la glace au-dessus. L'air frais descend. Pour avoir des boissons bien fraîches dans le bac à glace, placez les cannettes et les bouteilles en premier puis recouvrez-les de glaçons.
- Fermez correctement le couvercle pour empêcher toute fuite d'air froid.
- Ne videz pas l'eau fraîche, la glace fondue permet de conserver la nourriture, les boissons et les glaçons, beaucoup mieux que les espaces vides.

### **NETTOYAGE ET STOCKAGE**

- Nettoyez l'intérieur et l'extérieur avec une solution de savon doux et d'eau chaude. Rincez bien avant la première utilisation.
- N'utilisez pas de lave-vaisselle. Des traitements thermiques élevés pourraient abîmer le produit.
- N'utilisez jamais de produits nettoyants abrasifs. Les odeurs de nourriture et les taches résistantes peuvent être supprimées avec du bicarbonate de sodium et de l'eau. Pour faire disparaître des odeurs persistantes, essuyez l'intérieur avec un chiffon imbibé d'extrait de vanille et laissez ce dernier dans la glacière toute la nuit.
- Avant de ranger la glacière, vérifiez qu'elle est propre puis aérez-la en laissant le couvercle ouvert. Rangez-la ensuite dans un endroit frais et sec plutôt que dans une pièce chaude ou dans le coffre d'une voiture.
- Pour plus de sécurité, mettez-la hors de la portée des enfants.